

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POR EXCESO DE VELOCIDAD

Queda prensado tras chocar con muro de contención

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre estuvo a punto de perder la vida, al perder el control de su vehículo y estrellarse contra un muro de contención, en la alcaldía Xochimilco.

El aparatoso percance ocurrió la tarde de ayer en Periférico Adolfo Ruiz Cortines, Lázaro Cárdenas, en la comunidad de San Bartolo El Chico, donde el tripulante de un vehículo Platina de color gris, con placas de circulación PDF-5956 chocó contra el muro de contención y quedó prensado entre los fierros retorcidos del vehículo.

Al sitio se presentaron policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) a bordo de la unidad médica MX-306, así como elementos del Cuerpo de Bomberos, quienes tuvieron que utilizar herramientas especiales para rescatar al conductor de 51 años de edad.

Finalmente, el lesionado fue trasladado al Hospital Trauma Sur, donde los médicos diagnosticaron golpes confusos y fractura de tibia y peroné.

Peritos de la Fiscalía capitalina investigan los hechos para establecer las causas del accidente vehicular.



Imprudencia al volante

RESCATE



El conductor fue rescatado con herramientas especiales, ya que quedó prensado



SE DA MACHUCÓN DE PATA

Un hombre que circulaba a bordo de su vehículo, un Platina gris por el Periférico, quedó con uno de sus pies prensados, luego de chocar su auto contra un camellón.

El percance habría ocurrido a la altura del Barrio San Bartolo El Chico, en la alcaldía Xochimilco. Fueron rescatistas del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas quienes auxiliaron y liberaron al conductor.



PEGAN BALAS PERDIDAS A CUATRO EN CDMX PÁG. 8

PROYECTILES HIEREN A CUATRO PERSONAS

LLUVIA DE BALAS

Los lesionados se encontraban en calles de las alcaldías Milpa Alta, Cuauhtémoc y Tlalpan; ninguno de ellos supo quién lanzó el disparo

SERGIO TREJO

Cuatro personas resultaron heridas por balas perdidas, entre el viernes y el sábado, en cuatro alcaldías de la Ciudad de México.

El primer caso fue reportado en el pueblo de San Antonio Tecómitl, en Milpa Alta. Alrededor de las 22:50 horas del viernes, Joshua Gabriel se encontraba amenizando una fiesta, cuando un sujeto realizó dos disparos sin objetivo alguno.

En ese momento, el joven DJ, de 16 años, sintió un fuerte dolor en el glúteo derecho, por lo que de inmediato fue trasladado al Hospital General de Milpa Alta, mientras que su agresor escapó del lugar.

Casi al mismo tiempo, a las 00:15 horas, se reportaron dos lesionados en la alcaldía Cuauhtémoc.

Uno de ellos fue Alfredo Gabriel, de 39 años, quien se encontraba en un evento de arrancones clandestinos.

Fue en ese momento que sintió un fuerte dolor en la pierna derecha, por lo que decidió ir a su casa ubicada en la colonia Doctores a pedir ayuda.

Los médicos del Hospital General de Balbuena lo atendieron de la herida que traía a la altura del fémur.

Cerca de ahí, en la colonia Centro, Johan, de 25 años, recibió dos balazos en la pierna y brazo derecho cuando caminaba por la calle República de Cuba, también lo llevaron al Hospital General de Balbuena.

Por último, en la colonia Pedregal de San Nicolás, José Ricardo se encontraba bebiendo en una taquería y tras escuchar varios balazos, se percató que uno le pegó en el hombro.

El sujeto, de 33 años, fue cargado y llevado al Hospital Gea González.



CENTRO



DOCTORES



PEDREGAL DE SAN NICOLAS



SAN ANTONIO TECOMITL



ASESINAN A COMERCIANTE Y A SU CHALÁN, EN XOCHIMILCO 34

MATAN A COMERCIANTE CON SU CHALÁN

**ANTE LA MIRADA ATERRADA DE SU ESPOSA
La mujer que sobrevivió al
ataque armado, resultó lesionada**

SALVADOR TREJO

CIUDAD DE MÉXICO.- Un comerciante y su ayudante fueron ejecutados a balazos cuando circulaban a bordo de un auto por calles de la alcaldía Xochimilco; la esposa del primero resultó herida.

Los hechos ocurrieron cuando los hoy occisos, identificado como David "N" y Enrique "N", de 45 y 35 años de edad, respectivamente, circulaban a bordo de un automóvil Nissan tipo Tida, color blanco, sobre la Cerra-

da de Niños Héroe y al llegar al cruce con calle Cuauhtémoc, en la colonia Santa María Tepepan, otro automóvil blanco en el que viajaban sus agresores, les cerró el paso.

Inmediatamente los pisto- leros descendieron de la unidad y abrieron fuego contra sus víctimas.

Los dos masculinos queda- ron heridos de muerte dentro del vehículo, al recibir al menos 10 impactos de arma de fuego, mientras la esposa del comer- ciante resultó herida y pedía atuda desesperadamente.

Los atacantes aprovecharon la confusión para subir a su au- tomóvil y escapar a toda veloci- dad del lugar.

para después huir a toda ve- locidad.

Testigos de los hechos se acercaron para auxiliar a los heridos y llamaron a una am- bulancia, pero cuando los para- médicos llegaron corroboraron que los dos hombres ya estaban

muertos y la femenina fue tras- ladada a un hospital con varias heridas en las piernas.

De acuerdo a las primeras in- vestigaciones, el ataque iba diri- gido hacia

David "N", quien era el pro- pietario de un negocio de venta de ropa, tenis y perfumes, por lo que se investiga si lo estaban extorsionando.

10

Impactos de bala pre- sentaban el cofre y pa- rabrisas del vehículo de las víctimas





FOTO ESPECIAL

Las víctimas fueron cazadas desde un auto en movimiento



EN LA BENITO JUÁREZ
**Asaltan a punta
de pistola a hijo
de Zabaleta**

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- La actriz Susana Zabaleta denunció el robo a mano armada del que fue víctima su hijo, en calles de la alcaldía Benito Juárez.

A través de redes sociales, la actriz y su hijo Matías compartieron un video en el que expusieron cómo ocurrieron los hechos y señalaron que el robo ocurrió en calles de la colonia San Juan, en dicha alcaldía.

De acuerdo con la declaración que Matías hizo ante las autoridades ministeriales, indicó que dos sujetos a bordo de una motocicleta lo interceptaron, junto con tres de sus amigos, les colocaron una pistola en la espalda y los despojaron de sus celulares.

"Era la hora pico, en la que había muchos carros. Eran dos chavos en moto; se bajaron y nos pusieron una pistola en la espalda y adiós celulares", explicó el joven.

Asimismo, destacó que, amedentrándolos con groserías, a uno de sus amigos lo golpearon debido a que se puso nervioso y no pudo desbloquear rápido su teléfono.

La actriz y su hijo destacaron el actuar de la policía de la SSC, sin embargo, se quejaron de la respuesta que les dieron en el Ministerio Público, pues no querían atender su denuncia.



No se quedan sin denunciar, aunque sea horrible, porque si no, nunca va a cambiar la situación",

MATÍAS
HIJO DE LA
ACTRIZ



- Dos mañandros en moto lo encañonaron



Sangriento choque de biker

ALCALDÍA IZTAPALAPA

Pierde el control de su potro de acero y se impacta con un auto en la colonia Consejo Agrarista Mexicano; se debate entre la vida y la muerte

KARLA RIVAS

Entre la vida y la muerte se encuentra el conductor de una motocicleta tras perder el control de su potro de acero y chocar contra un vehículo particular en calles de la colonia Consejo Agrarista Mexicano, en la alcaldía Iztapalapa; el saldo, un herido de gravedad.

Ocurrió la tarde del domingo alrededor de las 17:30 horas sobre la calle Licenciado Braulio Maldonado en su esquina con Morelos.

Ahí, el motociclista avanzaba por la vialidad cuando chocó con un automóvil. Esto causó que perdiera el control de la moto y cayera contra el pavimento.

Durante el accidente el biker, que no portaba casco, chamarra o guantes, golpeó brutalmente su cabeza contra el piso quedando inconsciente al instante.

Testigos de los hechos trataron de auxiliar al motorista, pero al tratar de hacerlo reaccionar este se ahogaba con su propia sangre por lo que de inmediato solicitaron apoyo a través de una llamada telefónica al 911.

Policías capitalinos arribaron al sitio y tras confirmar la emergencia solicitaron apoyo médico, una ambulancia de Protección Civil de la demarcación llegó al punto para brindar los servicios prehospitalarios, y luego de estabilizar al sujeto de alrededor de 35 años de edad del cual hasta el momento no se sabe su identidad, fue llevado de emergencia a un nosocomio para su pronta atención médica especializada.



El motorista, que no portaba casco, chamarra o guantes, golpeó brutalmente su cabeza contra el asfalto; está grave en el hospital /FOTOS: CORTESÍA





El accidente ocurrió la tarde de ayer sobre la calle Licenciado Braulio Maldonado esquina con Morelos, el herido fue llevado de emergencia a un nosocomio



NO TRAIA CASCO

Motociclista se parte la choya en percance vial

El lesionado fue llevado por paramédicos a un hospital donde lo reportaron grave por un fuerte golpe en la cabeza

LUIS ALCÁNTAR

El percance entre un automovilista y un motociclista provocó que este último terminara grave en un hospital, mismo que fue reconocido en el lugar como vecino de la zona.

Fue durante la tarde de ayer, cuando la víctima circulaba a bordo de su motocicleta por el cruce de la calle Licenciado Braulio Maldonado y la calle Morelos, en la colonia Consejo Agrarista, en la alcaldía Iztapalapa, ahí se encontró con un vehículo que lo arrolló.

Tras el impacto, el motociclista, que no portaba casco de seguridad, cayó de su vehículo y estrelló su cabeza contra el asfalto.

Testigos del accidente llamaron a los servicios de emergencia, por lo que minutos después una ambulancia de Protección Civil acudió al lugar y tras estabilizar a la víctima, lo trasladó a un hospital ubicado en dicha demarcación.

Más tarde, médicos diagnosticaron al joven con un traumatismo craneoencefálico severo, por lo que hasta el cierre de esta edición, su estado de salud era crítico.

Hasta ese momento, se desconocía el paradero del automovilista involucrado en el accidente.



EL DATO

CONOCIDO
Debido a que el motociclista vivía en la zona, fue reconocido por sus familiares antes de ser llevado a un hospital de Iztapalapa.



SE FUE AL HOSPITAL

Rajan mano y cabeza a vulnerable

SERGIO TREJO

Una persona en situación vulnerable resultó gravemente herida en calles de la Barrio San Miguel, en la alcaldía Iztapalapa.

Alrededor de las 6:00 horas, policías del sector Abasto Reforma se dirigieron a la esquina de la avenida Javier Rojo Gómez, esquina con la calle Allende, donde vieron tirado en la banqueta a un sujeto que se identificó como Édgar Aguilar, de 48 años.

De inmediato, llamaron a los paramédicos, quienes al examinarlo le encontraron una amputación parcial en la mano izquierda, realizada por un arma blanca. Además, presentaba una herida de 15 centímetros en la cabeza.

El hombre fue llevado al Hospital General de Iztapalapa.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS